



Trabajadores realizan diversos paros en estados

ALFREDO FUENTES | EL SOL DE MÉXICO

El paro de labores del Poder Judicial de la Federación (PJF) que inició este lunes y continuó este martes derivado de la propuesta en la Cámara de Diputados para eliminar 13 de los 14 fideicomisos en su control provocó afectaciones a la ciudadanía.

El fin de semana Gilberto Pimentel, secretario General del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPIJF), aseguró que con la decisión procurarían no afectar la impartición de justicia con el propósito de proteger los derechos de la población y evitar que se les siguiera denostando.

"Somos extremadamente conscientes de lo toral que es el servicio de impartición de justicia, entonces sería un paro por un determinado número de trabajadores", afirmó. En tanto trabajadores de Nuevo León, Tabasco, Sonora, Morelia, Zacatecas, Tlaxcala, Querétaro, Edomex, Chihuahua, Tampico, Chiapas, Veracruz, entre otros estados, también se unieron la paro.